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Ordre du jour  
 
 

Date  le jeudi 12 juin 2014 
Émetteur Amélie Eugène 
Destinataires Participants au comité de suivis des chantiers Arena/Jardins de 

l’Arche 
 

 
Déroulement  
 
- Lieu : Epadesa / Salle 1 Le Corbusier 

 
- Horaire : 18 heures 

 
- Accueil par les représentants Ville, Epadesa, Racing/Stadôme 

 
- 1ère partie : présentation par Vinci Construction/Racing de l’avancement du 

chantier de l’Arena – questions validées par le Président du comité de suivis 
des chantiers (Didier Etienne) 

 
- 2ème partie : présentation par la Direction des Etudes Générales et Travaux de 

l’Epadesa de l’avancement des chantiers des Jardins de l’Arche. Présentation 
assurée par Pascal Lebaupin et Christophe Mailhé  

 
 
Participants  
 
Ville de Nanterre 
Emmanuelle Ott, directrice adjointe de cabinet  
Sophie Bocard, journaliste Nanterre info / Nanterre Web TV 
En attente relance 
 
Epadesa 
Raphael Catonnet, directeur général adjoint 
Pascal Lebaupin, directeur adjoint en charge de la coordination des travaux 
Christophe Mailhé, directeur adjoint en charge des travaux à Nanterre 
Loic Lemanour, chef de projet 
Amélie Eugène, chargée de communication 
 
Conseil général 
Nicolas Deschamps, directeur général adjoint du pôle bâtiments et transports  
Emmanuel Mercenier, adjoint au directeur de la voirie  
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Préfecture 
En attente relance 
 
Racing/Stadôme 
Franck Boucher, conseiller du président 
Sophie Alard, directeur immobilier 
 
Vinci Construction 
Jean-Yves Cojean, président GTM Bâtiment 
Guillaume Duche, directeur de travaux 

    Emmanuelle Michon, chargée de communication 
(contact à confirmer / représentant gros oeuvre) 
 
Associations 
Didier Etienne, président de l’association ARCEP / président du comité Arena 
Marie-Line Meaux, membre de l’association ARCEP 
 
Bénédicte Giordan, association ART 17 
Roger Itasse, membre de l’association ART 17 
 
Marie Sophie Bertrand, présidente de l’association ACTA (Association des 
Commerçants des Terrasses de l'arche) 
 
Alain Plumas, association des résidents du Vallona (ARV) 
Jean-Louis Carbon, association des résidents du Vallona (ARV) 
Patrick Fabris, association des résidents du Vallona (ARV) 
 
 
 
Ordre du jour 1ère partie – Présentation Racing/Vinci Construction 
 
  ARENA 
 
1- Visites du chantier Arena (choix des dates, modalités, organisation) 

 
2- Numéro Vert (modalités de fonctionnement et tableau de suivis) 

 
3- Capteurs sonores (résultats, points d’avancement) 

 
4- Dispositif d'information (panneaux à messages variables, boite mail pour les 

riverains…) 
 

 
Ordre du jour 2ème partie – Présentation Epadesa 
 
 JARDINS DE L’ARCHE 
 
1- Zone logistique sur l’échangeur pour l’Arena 

 



Page  3 sur 3 
 

Note interne · Comite de suivi des chantiers : 12/06/2014 

2- Démarrage du chantier du pont de liaison 
 

3- Fin de la phase 1  
 

4- Fin des travaux RATP 
 

5- Calendrier des travaux (consultations d’entreprises) 
 

6- Rappel des outils de communication (dispositif photos, showroom…) 
 

7- Autres instances sur le projet des Jardins de l’Arche 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


